



Strasbourg, le 14 janvier 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Activités européennes pour le Groupe Associatif Siel Bleu

Le Groupe Associatif Siel Bleu a été invité par la Commission Européenne à participer au forum de l'entrepreneuriat social "Entrepreneurs sociaux : Prenez la parole !" qui aura lieu à Strasbourg les 16 et 17 janvier prochains. Une belle occasion pour le Groupe Associatif de mettre en avant son objectif : la santé par l'activité physique.

En effet, créé en 1997, le Groupe Associatif Siel Bleu utilise l'activité physique adaptée comme outil de prévention santé et d'accompagnement et comme thérapeutique non médicamenteuse. Ces activités concernent les personnes fragilisées par le cycle de vie (personnes en perte d'autonomie, salariés, seniors...) ou par une pathologie chronique (cancer, diabète, obésité, sclérose en plaques...). Elles se déroulent en groupe, en structure, à domicile ou au travail.

Présent à l'événement interactif « Entrepreneurs sociaux : Prenez la parole ! », sur le stand partenarial de « Strasbourg, The Eurooptimist » au Palais de la Musique et des Congrès, le Groupe Associatif Siel Bleu ouvrira la séance **jeudi et vendredi matin à 9h par un petit échauffement. Guillaume Lefebvre, directeur d'exploitation du Groupe Associatif, participera également à un workshop **sur l'impact social le jeudi 16 janvier à 14h35, salle Schuman**.**

Enfin, SNCF a bien voulu contribuer au "Programme OFF" de la Ville et de la Communauté Urbaine de Strasbourg, en accueillant les activités sielbleusiennes **en gare de Strasbourg, sous la verrière, le vendredi 17 janvier de 10h30 à 17h30**. Un stand Siel Bleu sera présent et des cours de Gym Prévention Santé seront délocalisés à la gare et ponctueront la journée avec l'aimable participation de bénéficiaires. Une belle manière de conclure ces deux journées.

Rappelons que le Groupe Associatif Siel Bleu est également partenaire du dispositif mis en place par la Ville de Strasbourg "sport-santé sur ordonnance" et qu'à ce titre, les personnes qui obtiennent une prescription médicale, peuvent avoir accès gratuitement à ses activités.

A propos de Siel Bleu

Le Groupe Associatif Siel Bleu a été créé en 1997. Il utilise l'Activité Physique Adaptée avec pour objectifs la prévention santé et le bien-être des individus en situation de fragilité. Aujourd'hui, il a une présence nationale et compte 400 intervenants issus de la formation universitaire Sciences et Techniques des Activités Physiques et Sportives (STAPS – option Activité Physique Adaptée) qui accompagnent 80 000 bénéficiaires par semaine. L'un des grands principes régissant les activités du Groupe Associatif est l'accessibilité financière de tous aux activités.

Contact

Groupe Associatif Siel Bleu

Lucile ERB

Responsable Communication

06 69 38 57 41

lucile.erb@sielbleu.org